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会議次第 

 

１ 議題 

① 主催事業について 

② 公民館研究大会について 

③ その他 

 

 

 



 

会議結果 

司会：片山委員 

事務連絡（中福）； 佐藤委員が一身上の都合により９月３０日付けで、

退任されました。 

１ 主催事業について 

公民館各担当から、市民講座、成人大学、子ども体験クラブ、市

民映画会、についての報告があり質疑がなされた。 

渡辺；市民講座については、１０月２日に担当者の打ち合わせをもっ

た。８ミリフィルムによるワークショップをすることとなった。受

講者にどの程度負担をお願いするのが適当か。 

片山委員；現像代は、講師に負担していただいて、受講者にお渡しす

る予定の、フィルム代１２００円を負担していただくのはどうか。 

－フィルム代１２００円を負担ということで決定した。 

末包委員；成人大学について。他の講座は、企画実行委員が企画に携

わっているが、成人大学はどうなのか。 

渡辺；成人大学は、市内の各大学との連携という枠があり、企画実行

委員の要望に沿うことができるのかということがあり、どの館も職

員主導で講座企画がおこなわれたというかつての経過があるのかも

しれないが、今後の講座企画については、企画実行委員と一緒に講

座企画をすることで問題ないと思う。 

吉田委員；市内にいくつも大学があり、連携するのは良いことだ。国

際基督教大学も広くて気持ちのよい。広くて気持ちのよい大学構内

に入ることができ、受講できるのは市民にとって嬉しいことだ。 

大森委員；大学との連携ということで、幅の広い、研究の深い話が聞

ける。 

２ 公民館研究大会について 

：中福： １２月３日に公民館研究大会を開催します。大会開催要項も

できて、４５０人規模で行う予定です。今年は、簡素に、お金をか

けずに、ということで記録もＣＤ-ＲＯＭ化し、紙ベースの記録集は

作らないなど、節約して参加費千円となります。全員の協力で成功

させるということで、企画実行委員の皆様にも前日、当日と協力お

願いします。各館別に担当部制を決めて準備を進めています。本館

は、本部担当ということで、全体会の進行も担当します。受付のお

手伝いを考えています。大会前日は、午後。当日は、９時から後片

付けを含めて６時までお願いします。 

 ３ その他                            

企画実行委員の名称について、公的文書に企画実行委員という表

現もあるし、企画実行委員会という表現もある。 

渡辺；企画実行委員会というのは誤りであり、企画実行委員の会議で

す。 

大森；すでに、決まっている講座予定、打ち合わせ日程などは担当以

外の企画実行委員にも、できるだけ知らせて欲しい。 

渡辺；確定していないものも、わかる範囲で公開できるといいと思う。 

○次回会議は１１月７日（火）午前１０時（予定） 

  以上 



 

提出資料 

第４４回東京都公民館研究大会開催要項 

 

その他 

 

 

 

 


